

López Garzón, Fuensanta Coves, Torres Hurtado y Claret. / REPORTAJE GRÁFICO: GONZÁLEZ MOLERO

El recorrido por el Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía se amplió por expreso deseo de don Juan Carlos y doña Sofía

«Es un museo para niños y mayores»

I. G. LEYVA GRANADA

Era la una y pocos minutos del mediodía cuando el coche oficial de Sus Majestades los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía, se detuvo en la puerta principal del Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía. Se trataba, sin duda, de uno de los momentos más esperados, sobre todo, para los que llevaban más de una hora a las puertas de este ya inaugurado museo. Buscaban alguna muestra de cariño por parte de los Monarcas. Y las hubo, y en más de una ocasión, que la gente agradeció con aplausos. Primero el Rey y más tarde, la Reina.

Muy coordinados y con la simpatía que siempre les caracteriza, don Juan Carlos y doña Sofía fueron saludando uno a uno a las autoridades allí presentes. Al presidente de la Junta de Andalucía, José Griñán; a la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez; al alcalde de Granada, José Torres Hurtado; o al presidente de Caja Granada, Antonio María Claret, entre otras autoridades provinciales y locales.

Para esta visita, Doña Sofía optó por un traje de chaqueta y falda a juego en color verde claro, con drapeados dorados. Llamaba la atención el broche que adornaba su chaqueta, así como el collar y las pulseras, muy juveniles algunas de ellas. Una vez más la soberana eligió un 'look' de corte clásico, pero rico en detalles, muy modernos y sofisticados, que combinó con zapatos y bolso color beige a juego. El Rey, por su parte, tampoco dejó indiferentes a nadie. Fiel a su estilo, llevó un traje claro, muy primaveral, en color marrón, que combinó con una camisa blanca con rayas rojas y corbata a juego.

Tras saludar a los miembros del consejo de administración de Caja Granada, entre ellos los vicepresidentes Juan Ramón Ferreira y Francisco Lombardo y el equipo directivo encabezado por Ramón Martín, y acompañados por el presidente de la entidad, los Reyes de España iniciaron su recorrido por el Centro Cultural. Un recorrido donde Su Majestad la Reina volvió a demostrar su carácter cercano y amable. No perdió detalle de las explicaciones del director del centro, Enrique Moratalla, y el arquitecto Alberto Campo Baeza, quien ideó este espectacular edificio, y disfrutó muchísimo con las 'ventanas de la historia', un interactivo audiovisual de gran formato, que se acciona con el movimiento de manos. En palabras de don Juan Carlos, este 'juego' «parece una película de ciencia ficción; es muy futurista».

Las manifestaciones de espontaneidad, apenas apuntadas en los primeros minutos de la visita, fueron llenando poco a poco el recorri-



Vargas (izda.) con Jaime Parra.

do, que por expreso deseo de los monarcas se amplió a algunas salas más de las previstas.

Hasta esta periodista tuvo el honor de saludar al Rey e intercambiar algunas palabras con él:

–Su Majestad, ¿qué le ha parecido el museo?

-Es maravilloso, un museo tanto para niños como para mayores. Maravillosa también fue esta vi-



Jerónimo Páez, con Eduardo Peralta, Ramón Martín y empresarios.



Diego Oliva y Nicolás Osuna.



Miguel Ríos (izda.), Mari Pau Domínguez y Lobatón a su llegada.



Javier Jiménez, García Montero, Cuerva, Oviedo y Federico Jiménez.

Más de trescientos invitados

I. G. L. GRANADA

Además de las máximas autoridades autonómicas, locales y provinciales, así como la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez, al acto de inauguración asistieron más de trescientos representantes del mundo cultural, político y social de Andalucía y España. Entre otros, el cantante Mi-

guel Ríos, el artista Miguel Rodríguez-Acosta, la periodista y escritora Mari Pau Domínguez, el periodista Paco Lobatón, los escritores Juan Eslava Galán y José Calvo Poyato, entre otros, o la bailaora Eva Yerbabuena, quien pudo charlar unos minutos con Su Majestad la Reina. Ambas, en un ambiente muy distendido, recordaron un encuentro que tuvieron en Vietnam. Tampoco faltaron a esta inauguración numerosos empresarios y ejecutivos, como el director general de Corporación de Medios de Andalucía, Diego Vargas, y el director de este periódico, Eduardo Peralta, los ex alcaldes de la ciudad, José Moratalla y Gabriel Díaz Berbel; el delegado de Innovación, Francisco Cuenca; la delegada de Educación, Ana Gámez; la de Salud, Elvira Ramón, el cesado ayer Antonio Argue-

lles, el teniente de alcalde del Ayuntamiento, José Antonio Mérida, junto con concejales populares como Juan García Montero, Marifrán Carazo o María Francés, y del PSOE, Carmen García Raya o Francisco Puentedura, de IU, así como parlamentarios autonómicos como Eva Martín, Carolina, González Vigo, Antonio Ayllón, y José Torrente, del PP, y Francisco Álvarez de la Chica, Ángel Gallego, entre otros muchos invitados.